

Les gouvernements russe et cubain signent des accords de coopération bilatérale (Photos)

Image not found or type unknown

Moscou, 13 juin (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a axé mardi son programme de travail à Moscou sur des entretiens avec de hautes autorités du gouvernement russe en vue de promouvoir et de finaliser des accords de coopération bilatérale.

Image not found or type unknown

Après avoir rendu hommage aux martyrs de la nation eurasienne tombés pendant la Grande Guerre Patriotique (1941-1945) en déposant une gerbe sur la Tombe du Soldat Inconnu, le chef du gouvernement cubain et la délégation qui l'accompagnait se sont entretenus avec son homologue russe Mikhail Mishustin, pour donner suite aux réunions tenues à Sotchi la semaine dernière.

Image not found or type unknown

Marrero a remercié son homologue pour l'excellent accueil qu'il lui a réservé au cours de sa tournée, qui a débuté le 6 juin, tout en reconnaissant les bons résultats des réunions avec les représentants de l'Union économique eurasienne (EAEU).

Image not found or type unknown

"Nous espérons que le chemin des relations entre Cuba et la Russie sera reproduit avec le reste des pays membres de l'UEE, nous sommes fiers d'être observateurs de cette organisation et que son chemin

sera celui de l'intégration et de l'unité", a-t-il déclaré.

Il a également invité le Premier ministre russe à se rendre à La Havane pour se rendre compte par lui-même de la réalité des habitants de la plus grande des Antilles et pour évaluer l'avancement des projets communs.

Pour sa part, Mishustin a insisté sur la nécessité d'établir des recherches dans les secteurs biotechnologique et bio-pharmaceutique, l'agriculture, l'énergie et la coopération culturelle, entre autres domaines.

"Pour la Russie, le renforcement de l'amitié et de la coopération avec Cuba est une priorité inconditionnelle", a-t-il souligné.

Auparavant, le conseiller présidentiel Maxim Oreshkin a reçu M. Marrero et a discuté de la mise en œuvre de nouveaux programmes liés à la production de biens de services, au tourisme et à l'agriculture.

À cet égard, le dirigeant cubain a fait remarquer que la tournée de la Russie, plutôt que d'avoir un caractère protocolaire, vise à concrétiser et à faire passer à un niveau supérieur la mise en œuvre de projets dans différents domaines d'une grande importance pour La Havane.

Dmitry Medvedev, vice-président du Conseil national de sécurité, a également exhorté M. Marrero à continuer à travailler ensemble pour résister aux sanctions occidentales et créer un ordre mondial multipolaire.

Au cours de la conversation, les deux dirigeants ont souligné que "les liens russo-cubains sont traditionnellement de nature amicale et confiante, construits sur la base d'un partenariat égal et d'un respect mutuel".

Marrero est également arrivé mardi au siège du Conseil de la Fédération de Russie, où il a été reçu par sa présidente, Valentina Matvienko, qui a assuré que l'une des principales tâches de son Parlement était de créer les conditions nécessaires à l'application inconditionnelle de tous les accords conclus au plus haut niveau entre les gouvernements cubain et russe.

En fin de journée, Marrero s'est entretenu avec le secrétaire général du Parti communiste de Russie, Guennadi Ziuganov, et a passé en revue les liens entre cette organisation et le Parti communiste de Cuba, tout en remerciant les communistes russes pour leur soutien inconditionnel dans la lutte contre le blocus imposé par les États-Unis depuis plus de six décennies.

Les réunions au plus haut niveau du chef du gouvernement cubain dans la capitale russe s'achèveront le mercredi 14 juin, et il se rendra ensuite dans la ville de Saint-Petersbourg pour participer au forum économique international qui s'achèvera le 17 juin. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/325467-les-gouvernements-russe-et-cubain-signent-des-accords-de-cooperation-bilaterale-photos>



Radio Habana Cuba